

Glorias del Ejército II

Señor Director:

Hoy, que celebramos el Día de las Glorias del Ejército de Chile, es una oportunidad propicia para agradecer a todos los uniformados, hombres y mujeres, que estuvieron dispuestos a dar su vida para defender a su patria en 1978.

Las Fuerzas Armadas y de Orden, que hoy le rinden un merecido homenaje al Ejército, fueron, son y serán parte insustituible de nuestra identidad nacional, así como un baluarte de nuestra integridad territorial.

FRANCISCO ORREGO BAUZÁ